
みなさん、こんにちは。暑い夏も過ぎ、ようやく秋の気配が漂
いはじめましたね。金沢市議会では9月議会が行われ、災害廃
棄物受け入れをはじめ、消費税増税したら市民の暮らしはどう
なるのか、地域主権改革で地方行政はどうなるのか、新幹線や
フルマラソンを市民が納得のいくよう進めるにはどうするか、
いじめにどう向き合うか、など熱心な議論がされました。私も
一般質問に立ち、みなさんの声を市政に届けました。今後とも
市民目線でがんばりますので、ご相談やご意見など、どしどし
お寄せください。

生活相談やご意見、お寄せください！
日本共産党 金沢市議員団

TEL.076-220-2407  FAX.076-260-6588 
〒920-8577  金沢市広坂1-1-1

E-mail：jcp.2kccd@m3.spacelan.ne.jp

しています！

twitter と facebook も 見てね！
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エネルギー対策特別委員会で
　　富山市へ視察

住民説明会に参加し
　市民のみなさんのお声を
　　受けとめました
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　　　踊りました

大人も子どもも楽しそう

がれき問題で
市長と懇談
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自治体学校
in 浜松

おいしく考えよう

　20万人が集まった
脱原発全国集会に参加

毎週金曜、北陸電力と県庁前で
　　やっていますよ

今回で5回目です
住民の安全と理解を
　得ることが大事と一致

自治体が今やるべきこと
　　学んできましたどいね☆原発
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 がれき（漁具・漁網）の受け入れ
 あいつぐ不安の声に、市長は
「安全です！」とくり返すのですが…
金沢市は、岩手・宮古市の漁具・漁網を受け
入れ、戸室新保埋立場に埋め立てる方針を明
らかにしました。

地元や市民への説明会では、「絆だけでは、う
んとは言えない」「何かあってからでは遅い！」
と不安が続出。9月市議会で日本共産党は、
安全対策は充分なのか、住民の理解は得られ
ていないのでは、とただしました。
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3意見書×否決
原発ゼロ

オスプレイ
配備中止

協会けんぽ保険料の
負担軽減を求める意見書

尖閣・竹島
領土問題

日本共産党 提出
9月議会

再稼働前提の政府・30年代原発ゼロ方針
志賀原発の不安に応え、原発ゼロ決断を

国民の命と安全を守るために
危険なオスプレイ配備は中止すべき

歴史的事実と領土問題の存在を認め
冷静な平和外交で解決を図るべき

NO NUKES 社会体育大会

TOKYO

KANAZAWA
7・16さようなら
原発集会

可決
自民・日本共産党 共同提出

今月のにがおえ
Hさん作

かなりきれい目に
描いてください
ました！

日本共産党は、尖閣・竹島問題に
積極的に取り組んでいます。
わが党の志位委員長は、9月20日
政府に申し入れを行い、翌日には
駐日中国大使と会談。「領土問題
は存在しない」とする政府の立場
を改め、日本の領有権を主張し、
冷静で理性的な外交交渉で解決
を図ることを主張しました。
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八戸と函館を
視察

まちづくりと新幹線開業
　　　　について学びました
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